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高校生との意見交換会
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高
山
は
魅
力
い
っ
ぱ
い

高
山
の
よ
い
と
こ
ろ
、

好
き
な
と
こ
ろ
は
。

地
域
の
仲
が
よ
い
と
こ

ろ
や
生
活
リ
ズ
ム
が
ゆ
っ

く
り
で
静
か
な
と
こ
ろ
や

自
然
が
豊
か
な
と
こ
ろ
。

名
古
屋
か
ら
高
山
に
嫁
い

だ
祖
母
の
話
と
し
て
、
星

空
が
き
れ
い
な
と
こ
ろ
。

移
住
に
つ
な
が
る
政
策
が

必
要皆

さ
ん
が
高
山
に
住
み

続
け
る
た
め
に
必
要
な
政

策
は
。たく

さ
ん
の
観
光
客
を

移
住
に
つ
な
げ
て
若
者
が

多
く
住
ん
で
ほ
し
い
。
　

　
高
山
は
自
然
豊
か
で
や

さ
し
い
人
も
多
い
。
子
育
て

は
し
や
す
い
環
境
だ
と
思

う
が
、
外
で
遊
ぶ
施
設
が

ほ
し
い
。

　
御
嶽
高
ト
レ
エ
リ
ア
へ

の
道
路
整
備
も
し
て
ほ
し

い
。
ス
ポ
ー
ツ
施
設
を
充
実

し
て
ほ
し
い
。

斐
太
高
校

大
学
誘
致
は
、
高
山
を

フ
ィ
ー
ル
ド
に
し
た
総
合

的
な
交
流
か
ら

大
学
誘
致
を
す
す
め
る

に
あ
た
り
、
何
が
必
要
と

議
員
は
考
え
て
い
る
の
か
。

大
学
生
が
夏
休
み
を
利

用
し
て
高
山
で
何
か
実
習

を
す
る
こ
と
や
、
農
業
な

ら
高
冷
地
野
菜
の
研
究
を

高
山
で
行
っ
て
い
た
だ
く

な
ど
い
ろ
い
ろ
な
分
野
で

交
流
を
す
す
め
て
は
ど
う

か
。
ま
た
、
既
存
の
施
設
で

は
研
究
ス
ペ
ー
ス
が
な
い

の
で
、
自
由
度
の
高
い
活

動
拠
点
と
な
る
施
設
が
必

要
。

地
元
に
戻
っ
て
く
る
た
め

に
必
要
な
こ
と
は

企
業
誘
致
は
難
し
く
地

場
産
業
の
拡
大
で
雇
用
確

保
を
図
っ
て
い
る
。
そ
の

他
、
皆
さ
ん
自
身
が
起
業

を
考
え
て
は
ど
う
か
。

起
業
し
た
い
と
以
前
か

ら
考
え
て
い
る
が
、
何
か
ら

始
め
た
ら
い
い
の
か
わ
か

ら
な
い
。
学
生
向
け
の
セ
ミ

ナ
ー
な
ど
き
っ
か
け
が
ほ

し
い
。

　
高
校
生
も
ア
ク
テ
ィ
ブ

に
地
域
と
の
つ
な
が
り
を

も
つ
姿
勢
が
必
要
。

　次代を担う高校生との皆さんと率直な意見交換ができ本当にうれしく思います。先生方にもお忙しい中
ご指導いただき感謝申し上げます。私達もそうですし、高校側からも貴重な体験であるとの意見をいただ
いているので、できれば今後も継続したいと考えています。
　第２部の意見交換では、高校生の皆さんが将来についてそれぞれの想いを語っていただきました。夢
の実現のために高山を離れる方もみえます。私達議会でも高山で働ける環境、雇用の場の確保は重要だ
と感じていますし、職種を増やすことも必要だと思っています。
　今回の意見交換会により、議会や議員を少しでも身近に感じていただき、皆さんの将来の選択肢のひ
とつに「市議会議員」を加えていただけるよう今後も取り組んでいきます。

第3部 まとめ（議長）


